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Top 6 Anfragen der Gemeindevertreter und Mitteilungen

- Herr Hocke teilt mit, dass Herr Schomann in der letzten Amtsausschuss-Sit-
zung verabschiedet wurde und Herr Hocke zum stellv. Amtsvorsteher gewählt 
wurde 

- Frau Heller-Martens und Hocke berichten über den Unfall des angefahrenen 
Kindes in Gamehl und informieren, dass bereits 3 Schilder in Auftrag gegeben 
wurden über das Bauamt Neuburg und geliefert worden sind mit der Achtung 
auf langsames fahren, welches noch der Überprüfung bedarf ob es machbar 
ist, sie an den Laternen in Gamehl zu befestigen. Zudem soll der Gemeinde-
arbeiter Herr Burmeister an der Bushaltestelle die Hecke frei schneiden, um 
einen besseren Einblick zu ermöglichen

- Die Freiwillige Feuerwehr Benz hat Herrn Hocke mitgeteilt, dass sie im August 
einen Tag der Offenen Tür planen, um neue Mitglieder zu werben. Hierzu prä-
sentieren Sie das neue Fahrzeug der Freiwilligen Feuerwehr Neuburg

- Zudem hat eine Rücksprache über den Brandschutzbedarfsplan in Abstim-
mung einzelner Gemeinden stattgefunden mit Herrn Hencke, Herrn Treu-
mann, dem Amtswehrführer Herrn Rosenberg und Herrn Hocke. Der Freiwilli-
gen Feuerwehr Benz stehe anstatt des geplanten HLF 20, nur der HLF 10 zu. 
Dies wird unter Punkt 7.4 beschlossen.

- Endabrechnung der Dorfstraße in Kalsow ist erfolgt
- Antrag zur Entschuldung des Wohnblocks
- Herr Hocke bedankt sich bei Frau Heller-Martens für das Projekt Unser Dorf 

hat Zukunft
- Frau Heller-Martens und Herr Lange besprechen, dass die Bank und das 

Schild zur 700 Jahr Feier in Goldebee in den letzten Zügen ist und die Pfosten 
für das Schild in Eigenregie erbaut werden

- Frau Froese erwähnt erneut, dass die Einladungen für die Ausschüsse per 
Mail an alle Gemeindemitglieder versendet werden sollen

- Das Farbkonzept zur Sanierung der Wohnblöcke wurde mit den Gemeindemit-
gliedern besprochen, es wurde sich über ein Probeanstrich geeignet, um die 
genauen Farbtöne abzustimmen, hierzu soll keine Bürgerbefragung stattfin-
den

- Aufsatzmäher vom Gemeindearbeiter ist defekt, 2 Möglichkeiten zur Neuan-
schaffung stehen zur Auswahl, welche aber mit dem Gemeindearbeiter Herrn 
Burmeister abgesprochen werden soll. Ein Angebot eines neuen Aufsatz-
mähers liegt bei Frau Thillmann vor. 
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